



Die schweren Baufahrzeuge sind bereits weg, sodass mit der Gestaltung der Außenanlagen begonnen werden kann.

Neues vom Neubau Vollvermietung im „Grünauer Trio“

Gut einen Monat vor dem geplanten Einzug hat der letzte Bewohner seinen Nutzungsvertrag unterschrieben. Somit sind alle 45 Wohnungen unseres Neubaus noch vor Bauende vergeben.

Die Vermietungsanfänge vor gut einem Dreivierteljahr waren nicht einfach. Die Häuser und Wohnungen existierten vorerst nur auf dem Papier. Wenn Interessenten auf die Baustelle kamen, war von ihrer Wunschwohnung noch nicht viel zu sehen. Alles wurde vom Grundriss aus vermietet. Aber schon damals war die Nachfrage groß.

Erster Blick in die Wohnung

Neue Bewohner, die zum Teil bereits im März den Nutzungsvertrag unterschrieben hatten, konnten Ende Juli das erste Mal in ihre Wohnungen. Der Andrang war groß. Für die letzten Interessenten war die Entscheidung leichter, konnten sie sich die Wohnungen doch schon etwas genauer und in „echt“ anschauen.

Ende September kamen die neuen Bewohner zu einem Infoabend in unserer Geschäftsstelle zusammen. Fragen rund um die neuen Häuser wurden beantwortet. Gleichzeitig konnte man zu

diesem Termin auch schon mal einen Blick auf den neuen Nachbarn werfen, sich schon ein wenig beschnuppern. Anfang November werden die Wohnungen übergeben und das „Grünauer Trio“, das bis dato nur eine Baustelle mit leeren Häusern war, wird sich mit genossenschaftlichem Leben füllen. Auf gute Nachbarschaft!

Am 26. Oktober zwischen 16 und 18 Uhr sind alle Mitglieder und Bewohner unserer Genossenschaft herzlich zum Tag der offenen Tür mit Besichtigung im Neubau eingeladen.



Auch die Terrassen- und Gartenbereiche im Hochparterre nehmen langsam Form an.